

Viaje a CHINA agosto 2013 (20 días)

Envia un email al anunciante: wudangshangranada@yahoo.es

Messenger: Contacto :

Fecha: Mircoles, 20 Febrero de 2013

550 personas han visto este anuncio

Precio: 0

Un viaje de 20 días por China organizado por el Centro WUDANG de Granada, para los amantes de la Antigua Tradición China, del Taoísmo, de las Artes Marciales, de la Meditación y el Budismo, como diría Chuang Tse, para "... los Soñadores de Mariposas".... Partiendo del exótico contraste de Beijing con sus modernos edificios adornados de gigantes pantallas, que se alternan con antiquísimos HuTong, floridos parques y emblemáticos palacios que nos hablan de 5000 años de historia, para de allí adentrarnos en el mito viviente de Shaolin, no sólo cuna del Kung Fu, madre de las Artes Marciales Asiáticas, sino también origen del Budismo Chan (más conocido como Zen), fundado por Boddhidharma tras su Iluminación. Luego, el encanto y la magia de las Montañas de Wudang, en cuyos templos se pueden ver las huellas de generaciones de buscadores de lo eterno e intuir en el olor de sus muros el vuelo de los Inmortales. En un marco incomparable de montañas cuyas cimas se alzan por encima de las nubes, transmitiéndonos la inspiración necesaria para situarnos también nosotros por encima de las limitaciones cotidianas. Finalmente, la belleza de Yangshuo, como un paraíso en la Tierra, con sus característicos picos y anchos ríos mansos en que se deslizan perezosamente embarcaciones de bambú, entre el vuelo de las grullas blancas y manadas de búfalos atravezándolos, capaz de hacernos experimentar un sentimiento de profunda armonía que indudablemente dió origen a la estética de la sutil filosofía de la Antigua China. Y para vivenciar de la forma más auténtica el maravilloso legado de esta tradición, ya sea en la ciudad, en las montañas, o a orillas de los ríos, amaneceremos practicando chi kung, meditación, y según las circunstancias lo permitan yoga, tai chi chuan, o kung fu, a lo largo del viaje, en distintos momentos del día. Y en Wudang participaremos de las prácticas regulares del Templo de las Nubes Púrpuras guiadas por los mismos monjes e instructores de la escuela. No importa el nivel que uno tenga, o si nunca ha practicado estas Artes, se realizará un programa en cada caso, adaptado a ello y las intenciones que uno tenga. No obstante las tendencias personales, será muy importante para la armonía del grupo, que todos participen en el chi kung y en las meditaciones, ya que estas serán también circunstancias adecuadas para explicar aspectos de la Filosofía y de la Historia de China. Detalles del recorrido y de las visitas que se realizarán en cada sitio: Beijing: La GRAN MURULLA China. Tian An Men La Ciudad Prohibida . Hutong. El Templo del Cielo. El Palacio de Verano. Montaña de Shaolin y alrededores: Grutas de la Puerta del Dragón (Cueva de los 10000 Budas) Monte SongShan. TEMPLO DE SHAOLIN. Cueva de Boddhidharma. Bosque de Pagodas. Exhibición de Artes Marciales. Montaña de Wudang: Monasterios Taoistas. TEMPLO DE LAS NUBES PURPURAS...etc Excursiones por los Templos y Picos. Artes Marciales: Exhibición y Práctica (Chi kung, Tai Chi o Kung Fu). Yangshuo: Paseo por el río Li en barco de bambú. Excursión en bici (Río Yulong, Colina de la Luna...). Paseo nocturno en barcas presenciando la tradicional forma de pescar con los Cormoranes. Precio: 1950 Euros por persona Descuento para parejas: 1800 euros por persona Incluido: - Billetes de Avión (ida y vuelta) Madrid-Beijing; - Gastos y Trámites de

Visado; - Seguro de Viaje; - Alojamiento; - Trenes y Autobuses; - Visitas (ver detalle arriba); - Práctica de Chi Kung, Tai Chi o Kung Fu, Meditación...etc. durante el viaje, y Entrenamiento en el Templo de las Nubes Purpuras de la Montaña Wudang. Inf. y reserva: CENTRO WUDANG 600 70 70 64- 958 54 03 93 wudangshangranada@yahoo.es www.wudangshan-granada.blogspot.com www.lagodelas7estrellas.blogspot.com Importante: interesados comunicarse con nosotros, se realizará una primera reunión a mediados de marzo.



www.AnuncioTIC.com